
 

EDUARDO DE CAMARGO NETO 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A MELHORIAS NO TRÂNSITO PRÓXIMO A 
ROTATÓRIA MARIA APARECIDA MACHADO COELHO, 
NO JARDIM EUROPA 
 
Fomos procurado por vários motoristas e munícipes que 

solicitaram nossa intervenção junto ao Poder Executivo visando melhorias no trânsito nas 
proximidades da Praça Maria Aparecida Machado Coelho, no Jardim Europa. 

 

Informam os mesmos que a visibilidade é muito deficiente 
para quem vai da Rua Uraci S. Lobo e necessita entrar na Rotatória supramencionada e para 
agravar a situação, os veículos que transitam na Avenida Sebastião Mendes de Brito, no 
sentido Bairro/Centro, a maioria deles desenvolvem alta velocidade e quando adentram a 
Rotatória acabam se deparando com outro veículo, causando risco de sérios acidentes. 

 

À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e 
atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, 
DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, após 
consulta a Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e Serviços e Departamento 
Municipal de Trânsito, as seguintes informações: 

 
a) – Existe a possibilidade de construção de obstáculo 

moderador de velocidade na Avenida Sebastião Mendes 
de Brito, altura do nº 1.687? Se positivo, qual a previsão 
para que isso ocorra? 

 

b)  - Se negativo, justificar. 
 

c)  - Existe a possibilidade de instalação de faixa para 
travessia de pedestres nas vias que confluem com a 
Rotatória Maria Aparecida Machado Coelho, no Jardim 
Europa? Se positivo, qual a previsão para que isso 
ocorra? 

 

d)  - Se negativo, justificar. 
 

       SALA DAS SESSÕES, em 03 de fevereiro de 2014. 
 
 
               EDUARDO DE CAMARGO NETO 

                                     Vereador-SDD 
SK/sk 


